



La Junta no cree que lleguen más madrileños por la subida de tasas

DL | VALLADOLID

■ El consejero de la Presidencia y portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez, sostuvo ayer que la subida de un 20 % de las tasas universitarias en la Comunidad de Madrid no provocará el próximo curso un aumento en la matriculación en Castilla y León. Aunque no valoró al decisión tomada en la autonomía vecina, recordó que la Junta aprobó una subida del 1,4 % según la variación anual del Índice de Precios al Consumo correspondiente al mes de abril, el más bajo en lo que va de año.

En ese sentido, De Santiago-Juárez indicó que la subida adoptada el pasado año por la Junta no supuso una reducción de los estudiantes universitarios de Castilla y León por lo que tampoco se prevé la llegada de nuevos alumnos procedentes de la Comunidad de Madrid. También, señaló que

Juárez dice que los incrementos serán los más bajos de los últimos años en la Comunidad

en la Comunidad se actualizarán el próximo curso, si bien señaló que será uno de los incrementos más bajos de los últimos años puesto que este curso se pidió un «esfuerzo».

El portavoz expresó el deseo de la Junta de que las universidades de Castilla y León «acojan muchos estudiantes» y sigan «funcionando lo bien que funcionan».

El Consejo de Gobierno del pasado 4 de julio aprobó el decreto que establece una subida del 1,4 % en las matrículas universitarias del primer ciclo, másteres y doctorados para el próximo curso 2013-2014. En la actualidad, los ingresos que perciben las universidades por precios públicos cubren entre el 15 y el 25 % del coste real de las enseñanzas en primera matrícula, de modo que la mayor parte de la financiación universitaria se realiza con cargo a los Presupuestos Generales de la Comunidad. La norma mantiene la posibilidad de pagar la matrícula en tres plazos, si bien, se han modificado ligeramente los porcentajes y se ha acordado el periodo de pago del tercer plazo.